

Liahs Vater zu Besuch bei den Eisbären

Geschrieben von: Rudi Biersack

Samstag, den 04. August 2018 um 20:03 Uhr



Vor dem gestrigen Abendtraining besuchte Dennis Mak, Vater der krebskranken Liah, das Team der Eisbären Regensburg und bedankte sich bei den Verantwortlichen sowie den Spielern für ihr Erscheinen beim Benefiztag letzten Sonntag in Köfering.

Geschäftsführer Christian Sommerer übergab zusammen mit Charivari-Sportchef Armin Wolf, der den Kontakt zur Familie herstellte, bei diesem Treffen ein von der gesamten Mannschaft unterzeichnetes Eisbären-Trikot und überreichte Familie Mak zudem Freikarten für die Heimspiele der Eisbären Regensburg.

Bei der Veranstaltung in Köfering wurde von den vielen Gästen insgesamt 81.000€ für die kleine Liah gespendet. Ein von den Eisbären zur Verfügung gestelltes Trikot von Goalie Peter Holmgren erbrachte bei einer Versteigerung 600€.